

EL PSOE se consuela en la prov

Los resultados electorales de la provincia han satisfecho las expectativas de ambos partidos. Desde las filas del Partido Socialista, consideran que su formación "ha ganado las elecciones municipales", al obtener más votos y recuperar algunos ayuntamientos importantes. Por su lado, el PP destaca el avance que han experimentado en todas las comarcas.

Tras el varapalo de la capital, el Partido Socialista encontró consuelo en los pueblos de la provincia, donde consiguió 6.000 votos más que el Partido Popular. Y es que, según José Luis Martínez Guijarro, secretario provincial del PSOE, "no ha duda de que los socialistas han ganado las elecciones locales y autonómicas en Cuenca".

En términos absolutos, el PSOE obtuvo 61.888 votos, el 47,66 por ciento de los emitidos en la provincia. El PP, por su parte, se hizo con 55.888, el 43,04 por ciento. Otro partido que superó los 4.000 votos en la provincia de Cuenca fue Izquierda Unida, la formación política que más crece respecto a 2003, fecha en la obtuvo 2.982 votos. Sin embargo, el PSOE de entonces recibió 66.226 votos, casi 4.400 votos menos. El PP también aumenta pero sólo 797 votos.

En cuanto a la participación de los ciudadanos de la provincia, ha sido una de las más altas de España. Los conqueses volvieron a demostrar, una vez más, su compromiso acudiendo a las urnas en casi un 80 por ciento. Pese a todo, es más baja que la del año 2003, que superó el 81 por ciento.

En total, el pasado domingo se eligieron 1.374 concejales y 238 alcaldes en toda la provincia. El PSOE alcanzó la mayoría absoluta en 130 municipios y fue el partido más votado en otros siete, aunque no obtuvo el suficiente respaldo para gobernar, por lo que tendrá que pactar con otras formaciones. Eso es lo que ha ocurrido en Tarancón, para sorpresa de su alcalde, Raúl Amores. Asimismo, obtuvo 699 concejales. Además, el PSOE ha conseguido recuperar las riendas de algunos ayuntamientos "clave", como Las Pedroñeras u Horcajo de Santiago. Ambos municipios eran objetivo de la comisión ejecutiva provincial del PSOE y en ambos se han obtenido resultados "muy positivos".

También se han recuperado las alcaldías de Villanueva de la Jara, aunque sin mayoría; Sisante, Arcas del Villar, Talayuelas, Honrubia, Fuentenava de Jábaga, Chillarón o Villarejo de Fuentes. Por el contrario, los socialistas han perdido la oportunidad

de gobernar en Iniesta, Huete y Cuenca capital, la derrota más importante de todas.

Pese a todo, y una vez analizados los datos, Martínez Guijarro se mostró satisfecho con los resultados "en conjunto" de su partido, y aseguró que los socialistas ya han empezado a trabajar para "cumplir con los compromisos que han alcanzado esos 137 alcaldes y para recuperar la confianza de los ciudadanos de aquellas localidades en las que no hemos ganado, de cara a 2011".

Por su parte, la presidenta provincial del Partido Popular en Cuenca, Marina Moya, se mostró satisfecha con los resultados obtenidos después de que su partido consiguiera dos de los tres objetivos que se había marcado: ganar la Alcaldía de Cuenca y obtener el cuarto diputado en las autonómicas. El tercero era hacerse con la Diputación.

Por lo que se refiere a las sorpresas negativas para su formación, Moya admitió que no esperaban perder las elecciones en Sisante, Horcajo de Santiago y Las Pedroñeras. "En Sisante ha habido una campaña durísima del PSOE contra la persona de Casilda y su familia; en Horcajo ha podido deberse al cambio de candidato; y en Las Pedroñeras lo veía venir porque el Partido Socialista en su candidatura llevaba varios familiares de afiliados del Partido Popular que han votado a sus familias, como es lógico", explicó.

En el apartado de las sorpresas positivas, la presidenta provincial se mostró muy satisfecha por las Alcaldías conseguidas en las localidades tradicionalmente socialistas de Huete o Iniesta, así como por los buenos resultados obtenidos en Mota del Cuervo o Tarancón, "en Mota las elecciones las ha ganado el PP, independientemente de que al final gobierne o no y en Tarancón hemos recortado mucho las diferencias empatando con el PSOE".

Por último, quiso recordar el "gran avance" que ha experimentado su partido al "recortar diferencias en todas las comarcas", con ejemplos claros en los municipios de Landete, El Pedernoso o los Hinojosos.